



BATISTA VIAJES

Más que viajes, *experiencias*.

Vietnam y Camboya 2026

Salida: 2 de marzo Duración: 18 días



VISITANDO: HANOI, CRUCERO HALONG BAY, HUE, DANANG, HOI AN, SAIGON
Y LOS TEMPLOS DE ANGKOR WAT EN CAMBOYA

EXTENSIÓN: BANGKOK Y/O PHUKET



CHARLA
INFORMATIVA

ITINERARIO

LUNES 2 DE MARZO: SUDAMÉRICA

Salida en vuelo hacia la escala intermedia.

MARTES 3 DE MARZO: EN VUELO

MIÉRCOLES 4 DE MARZO: HANOI

Llegada a Hanoi, recepción y traslado al hotel.

JUEVES 5 MARZO: HANOI

Desayuno. Por la mañana, realizaremos una visita destacada por la ciudad de Hanoi, la actual capital de Vietnam. Esta ciudad combina la elegancia de sus avenidas arboladas y arquitectura colonial francesa con la serenidad de sus lagos y la espiritualidad de sus templos orientales.

Comenzaremos con la visita al mausoleo de Ho Chi Minh, situado en la histórica plaza Ba Dinh, donde se concentra buena parte del legado político y cultural del país. Detrás del mausoleo, conoceremos la casa de Ho Chi Minh sobre pilotes, un sencillo pero simbólico lugar donde vivió el líder vietnamita. También veremos desde el exterior el Palacio del Gobernador y visitaremos la emblemática Pagoda del Pilar Único, uno de los símbolos más antiguos de Hanoi. A continuación, nos dirigiremos a la Pagoda de Tran Quoc, ubicada a orillas del lago del Oeste, una de las más antiguas de la ciudad y lugar de gran valor espiritual.

Luego de un almuerzo en un restaurante local, continuaremos hacia el Templo de la Literatura, construido en 1070 y dedicado a Confucio y a Chu Van An, uno de los maestros más respetados de Vietnam. Junto a él se fundó, en 1076, la primera universidad nacional del país. Disfrutaremos de un paseo en ciclo (triciclo tradicional vietnamita) por el casco antiguo de Hanoi, también conocido como el barrio de las 36 calles, una experiencia ideal para absorber la atmósfera local. Antes de regresar al hotel, haremos una breve pausa para degustar un tradicional café con huevo, una de las especialidades de la ciudad. Resto del día libre para seguir explorando Hanoi a su ritmo.

PAGODA DE TRAN QUOC, HANOI



VIERNES 6 DE MARZO: HANOI – NINH BINH – HANOI

Desayuno. Por la mañana, salida hacia la provincia de Ninh Binh. Una vez en la zona de Tam Coc, embarcaremos en un pequeño bote de remos para disfrutar de un paseo en el cual descubriremos aldeas tradicionales, atravesaremos cuevas espectaculares y nos dejaremos maravillados por un paisaje de arrozales y formaciones kársticas. A continuación, visitaremos la Pagoda de Bich Dong, un complejo espiritual enclavado en la montaña y rodeado de naturaleza, bautizado por un antiguo rey como “la segunda cueva más hermosa de Vietnam”.

Después del almuerzo en un restaurante local, nos dirigiremos a Hoa Lu, antigua capital del país hasta el año 1010, cuando fue trasladada a Thang Long (la actual Hanoi). Allí visitaremos los templos dedicados a los reyes Dinh y Le, importantes figuras de la historia vietnamita. Finalizadas las visitas, traslado al hotel. Resto del día libre.

BAHÍA DE HALONG



SÁBADO 7 DE MARZO: HANOI – BAHÍA DE HALONG

Desayuno. Salida hacia la famosa bahía de Halong, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Al llegar, embarcaremos en el Crucero Indochine Premium, donde

comenzará una experiencia única navegando entre las imponentes formaciones kársticas que emergen del agua.

Luego de disfrutar de un almuerzo a bordo, desembarcaremos para visitar la enigmática Cueva de Sung Sot, también conocida como “Cueva de la Sorpresa”. En 2007, arqueólogos vietnamitas descubrieron en su interior restos humanos y artefactos que datan de entre 10.000 y 8.000 a.C., lo que resalta su importancia histórica. Continuaremos hacia la zona de Cua Van, donde tendremos tiempo para realizar una actividad de kayak en este tranquilo entorno.

De regreso al crucero, podremos participar en una demostración de cocina tradicional vietnamita con el chef del barco o relajarnos en la cubierta superior, disfrutando de una espectacular puesta de sol sobre la bahía. Cena a bordo y noche en el crucero.

DOMINGO 8 DE MARZO: BAHÍA DE HALONG – HANOI – HUE

Por la mañana, podremos participar en una sesión de Tai Chi en la cubierta superior, disfrutando de la tranquilidad del amanecer sobre la bahía de Halong. Luego, tendremos la oportunidad de nadar en la bahía o simplemente relajarnos en una playa natural de arena blanca.

De regreso al crucero, comenzaremos la navegación de regreso hacia la ciudad de Halong mientras se sirve el desayuno a bordo. Desembarcaremos en el Lounge de Tuan Chau Marina y realizaremos un SOBREVUELO EN HIDROAVIÓN PARA DISFRUTAR DE HALONG BAY DESDE EL AIRE. Luego nos trasladamos hacia el aeropuerto de Hanoi para tomar el vuelo con destino a Hue. A la llegada, recepción y traslado al hotel.

CIUDAD IMPERIAL, HUE



LUNES 9 DE MARZO: HUE

Desayuno. Comenzaremos la jornada con la visita a la imponente Ciudadela Imperial de Hue, símbolo del poder de la dinastía Nguyen. Ingresaremos por su majestuosa puerta principal para explorar sus jardines, palacios y pabellones.

Luego, nos dirigiremos a la emblemática Pagoda Thien Mu, uno de los monumentos religiosos más importantes y mejor conservados de la ciudad. Esta elegante pagoda de siete pisos, situada a orillas del río Perfume, ofrece un entorno espiritual y pintoresco ideal para la contemplación. Almuerzo en un restaurante local.

Por la tarde, visitaremos la Tumba Imperial de Khai Dinh, una de las más elaboradas y singulares, donde se combinan estilos arquitectónicos orientales y occidentales en una mezcla visualmente impresionante. Visita a la Tumba del emperador Tu Duc, un conjunto sereno y armonioso, diseñado para integrarse con su entorno natural, en estricta concordancia con los principios del feng-shui. Este lugar no solo fue su tumba, sino también su refugio durante los años de reinado.

Mientras nos trasladamos de regreso al hotel, haremos una parada en la colina Vong Canh, desde donde se obtiene una vista panorámica del río Perfume y de antiguas construcciones imperiales.

MARTES 10 DE MARZO: HUE – DA NANG – HOI AN

Desayuno. Salida hacia la ciudad de Da Nang, una de las ciudades más dinámicas y modernas de Vietnam. Comenzaremos con una parada en el emblemático Puente del

Dragón, símbolo contemporáneo del auge económico y cultural de la ciudad. Visitaremos el Museo Cham, que alberga la colección más completa de arte y escultura del antiguo Reino de Champa en Asia. Los artefactos, que datan del siglo II al XV, ofrecen una mirada profunda a esta civilización hindú que dejó una huella duradera en la región central de Vietnam.

Seguiremos la ruta hacia el sur para descubrir las Montañas de Mármol, un conjunto de cinco colinas de mármol y piedra caliza que se elevan desde la llanura costera del Mar del

Este. Estas montañas albergan cuevas, túneles, pagodas y templos escondidos entre la vegetación. Podremos ascender a una de las cumbres para disfrutar de vistas panorámicas del entorno. Disfrutaremos de un almuerzo en un restaurante local. Por la tarde, traslado hacia el hotel en Hoi An.

HOI AN



MIÉRCOLES 11 MARZO: HOI AN

Desayuno. Hoy realizaremos una visita guiada a pie por la encantadora ciudad antigua de Hoi An, reconocida por su arquitectura bien conservada, sus calles peatonales y su rica cocina local. Durante el recorrido, exploraremos casas históricas de antiguos comerciantes, pagodas tradicionales y lugares de culto que reflejan una fascinante mezcla de influencias chinas, japonesas y vietnamitas. Haremos una parada en el famoso puente cubierto japonés, con más de 400 años de historia, construido originalmente por la comunidad japonesa en la década de 1590 como conexión entre los barrios japonés y chino. Continuaremos con la visita al Salón de Asambleas de la Congregación China de Chaozhou, conocido por sus intrincadas tallas de madera en vigas, muros y altares.

Hoi An es famosa por las sastrerías artesanales. Tendremos la oportunidad de visitar una de ellas donde podremos encargarnos de ropa hecha a medida en pocas horas. A continuación, participaremos en una actividad cultural interactiva, eligiendo entre una clase de caligrafía tradicional o la elaboración de linternas de seda, ícono de la ciudad.

Más tarde, nos dirigiremos hacia la Aldea Orgánica de Tra Que, situada al norte de Hoi An. Este pequeño poblado es célebre por sus cultivos de hierbas y vegetales orgánicos, utilizados en los platos típicos de la región por su calidad y frescura. Allí, disfrutaremos de una clase de cocina vietnamita, preparando especialidades como el Banh Xeo (crepe local) y el Tam Huu (rollitos de cerdo, camarón y hierbas). Finalizada la clase, degustaremos un almuerzo tradicional elaborado por nosotros mismos. Antes de regresar al hotel, nos relajaremos con un masaje herbal de pies. Tarde libre para disfrutar del resort o seguir explorando Hoi An por cuenta propia.

JUEVES 12 DE MARZO: HOI AN - DA NANG / SAIGÓN

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo hacia Saigón. A la llegada, recepción y traslado al hotel. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde, realizaremos una visita guiada por la ciudad de Saigón, conocida también como Ho Chi Minh, con una población de casi 8 millones de habitantes, es una metrópolis en movimiento. La ciudad más occidental de Vietnam es una ciudad de contrastes; un lugar donde los centros comerciales ultramodernos y los restaurantes elegantes compiten por espacio con los comercios locales que venden toda clase de mercancías y las tranquilas cafeterías al borde de la carretera que preparan deliciosos cafés vietnamitas helados (café sua da) y otras bebidas refrescantes. La ciudad de Saigón está repleta de museos de primera categoría y una elegante arquitectura colonial de la era francesa. Con tanto por ver y hacer, una escena gastronómica internacional y algunos de los hoteles más lujosos

del país, Saigón es un destino verdaderamente notable.

Comenzaremos el recorrido con una visita al histórico antiguo Palacio Presidencial. Este hito ganó su lugar en la historia cuando los primeros tanques norvietnamitas pasaron, marcando el final de la Guerra de Vietnam. Caminaremos por la Calle de los Libros, pasando por la Catedral de Notre Dame. Luego, visitaremos la Oficina de Correos de la época colonial, con diseños góticos, renacentistas y coloniales franceses clásicos. Antes de regresar al hotel, viviremos una experiencia local disfrutando de la cultura del café en una de las animadas calles de Saigón. A la noche asistiremos al espectáculo A O en la Ópera House de Saigón que representa los episodios de la vida popular y tradicional vietnamita mediante juegos, bailes y actuaciones de circo combinados con música tradicional y moderna.

CALLE DE SAIGÓN



VIERNES 13 DE MARZO: SAIGÓN

Desayuno. Salida para visitar los famosos túneles de Cu Chi, sinónimo de la Guerra de Vietnam y testimonio del espíritu decidido de los vietnamitas. El trabajo en los túneles comenzó durante la guerra contra los franceses en la década de 1940 y en los siguientes 25 años, a medida que el conflicto con Estados Unidos se intensificó, se mejoraron y expandieron para crear una ciudad subterránea con áreas de reunión, almacenes, viviendas y mucho más.

Luego del almuerzo, iremos al Museo de los Vestigios de la Guerra, que se centra en la Guerra de Vietnam, pero que también muestra exhibiciones que datan del período colonial francés y la primera Guerra de Indochina.

SÁBADO 14 DE MARZO: SAIGÓN – DELTA MEKONG – SAIGÓN

Desayuno. El Delta del Mekong es una región rica y fértil de tierras de cultivo entrelazadas con innumerables vías fluviales cruzadas por arrozales de baja altitud. Partiremos hacia Ben Tre, conocida como la puerta de entrada al Delta del Mekong, en un recorrido panorámico que revela la vida rural del sur de Vietnam. Llegaremos al embarcadero y abordaremos un barco lento por el río Mekong, donde disfrutaremos del paisaje fluvial y observaremos la vida cotidiana a orillas del río, mientras degustamos frutas tropicales de temporada y otras delicias locales. A lo largo del trayecto, visitaremos el mercado flotante de coco Thom, un vibrante centro de comercio donde decenas de botes cargados de cocos navegan por los canales.

Más adelante, cambiaremos de embarcación para disfrutar de un paseo en bote de remos a través de estrechos canales rodeados de vegetación, adentrándonos en lo más profundo del campo vietnamita. Nos dirigiremos a una pequeña isla casi intacta por la modernidad: sin caminos pavimentados, sin motos, y sin electricidad, donde el ritmo de vida es lento y profundamente conectado con la naturaleza. Recorreremos senderos ocultos que serpentean suavemente a lo largo del río, atravesando granjas frutales exuberantes, estanques de lotos multicolores y pequeños puentes de madera. Visitaremos una casa familiar local, donde seremos recibidos con una taza de té y podremos relajarnos con

DELTA DEL RÍO MEKONG



un baño de pies con hierbas tradicionales.

A la hora del almuerzo, tendremos una clase práctica de cocina, donde aprenderemos a preparar platos típicos de la región. Antes de regresar al hotel, tendremos un tiempo libre para descansar en una hamaca, rodeados de naturaleza, y absorber la serenidad del entorno.

DOMINGO 15 DE MARZO: SAIGÓN - SIEM REAP

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino a Siem Reap. Llegada, recepción y traslado al hotel.

Por la noche, asistiremos a una cena tradicional acompañada por el espectáculo de danza Apsara, una de las expresiones culturales más emblemáticas de Camboya. Inspirada en figuras mitológicas del hinduismo, esta danza sagrada que data del siglo VII mezcla espiritualidad, belleza y simbolismo.

LUNES 16 DE MARZO: SIEM REAP – ANGKOR – SIEM REAP

Partiremos temprano para vislumbrar el amanecer en Angkor Wat, el templo más famoso de todo el conjunto de templos de Angkor. El complejo del templo cubre 81 hectáreas y es comparable en tamaño al Palacio Imperial de Pekín. Sus distintivas cinco torres están

ANGKOR WAT



grabadas en la bandera de Camboya y esta obra maestra del siglo XII es considerada por los historiadores del arte como el ejemplo principal del arte y la arquitectura clásica jemer. Regreso al hotel para el desayuno.

Seremos trasladados en tuk-tuk privado hacia el pintoresco Ta Prohm. Este templo se considera la estructura más hermosa de Angkor y está cubierto de higueras, lo que le da un ambiente exótico. Realizaremos una visita a Angkor Thom, la antigua ciudad real del Imperio Khmer, con su pieza central: el templo de Bayón. Aunque puede parecer una

masa de piedra sin forma, una inspección más detallada revela torres con enigmáticas caras del antiguo rey Jayavarman VII. Luego, visitaremos la Terraza de los Elefantes, que sirvió como plataforma desde donde el Rey podía dar la bienvenida a su ejército victorioso, y la Terraza del Rey Leproso, que tiene tallas perfectas que serpentean a lo largo de un pasaje estrecho que lleva al complejo de Baphuon. Por la noche asistiremos al espectáculo de Circo Phare en Siem Reap. Una increíble mezcla de teatro tradicional y moderno, música, danza, acrobacia, malabares y contorsionismo, maravillosamente coreografiado e interpretado en una historia sobre la vida y la sociedad camboyana.

MARTES 17 DE MARZO: SIEM REAP

Desayuno. Saldremos hacia el sur de Siem Reap por caminos panorámicos, hasta llegar al pueblo flotante de Chong Khneas, ubicado en el gran lago Tonlé Sap, el mayor lago de agua dulce del sudeste asiático. A la llegada, abordaremos el barco Apricot Angkor Cruise, una embarcación construida por artesanos locales siguiendo diseños tradicionales, que combina madera y ratán. Navegaremos lentamente por el lago pudiendo observar escuelas flotantes, mercados, comisarías de policía y viviendas donde viven más de mil familias. Al finalizar el recorrido, regresaremos al centro de Siem Reap para disfrutar de

BATISTA VIAJES

un almuerzo en un restaurante local.

Por la tarde, experimentaremos una de las prácticas espirituales más significativas de la cultura camboyana: una ceremonia de bendición de monjes, que busca atraer buena suerte, salud y protección. La ceremonia tendrá lugar en una tranquila pagoda junto al río, rodeada de jardines y marcada por una bella arquitectura con influencias coloniales francesas.

Finalizaremos el día con una visita al templo de Banteay Srei, “La ciudadela de las mujeres”, situado en las afueras de Siem Reap. Este santuario, dedicado al dios hindú Shiva, destaca por sus elaboradas tallas en piedra arenisca rosada, consideradas las más refinadas del arte jemer.

MIÉRCOLES 18 DE MARZO: SIEM REAP

Desayuno. A la hora oportuna traslado al aeropuerto para tomar vuelo de regreso.

JUEVES 19 DE MARZO: SUDAMÉRICA

Llegada y fin de los servicios.

INCLUYE

- Alojamiento en Hotelería de lujo durante todo el itinerario.
 - Crucero lujoso en la Bahía Halong con tripulación de habla inglesa
 - Vuelos internos en clase económica.
 - Guía de habla hispana.
 - Todos los traslados durante todo el itinerario.
 - Entradas y paseos en barco
 - Comidas especificadas en restaurantes de nivel.
 - E-visa Vietnam
 - Visa Camboya
-

HOTELERÍA DE LUJO



HANOI: SOFITEL LEGEND METROPOLE
PREMIUM ROOM



HALONG: INDOCHINE PREMIUM CRUISE
JUNIOR SUITE



HUE: SILK PATH GRAND HUE HOTEL
DELUXE POOL VIEW ROOM



HOI AN: ALLEGRO HOI AN RESORT
JUNIOR SUITE



SAIGON: PARK HYATT SAIGON HOTEL
PARK ROOM



SIEM REAP: PARK HYATT SIEM REAP HOTEL
PARK ROOM

DESTACAMOS EN ESTE VIAJE

- Estadía en el emblemático Hotel Sofitel Metropole de Hanoi
 - Crucero de lujo por la Bahía de Halong Bay
 - Sobrevuelo en hidroavión por la Bahía de Halong
 - Ciudadela Imperial de Hue
 - Barrio japonés de Hoi An
 - Delta del Río Mekong desde Saigón
 - Túneles Cu Chi
 - Museo de la Guerra en Saigón
 - Templos espectaculares de Angkor Wat en Camboya
 - Navegación por el Lago Tonle Sap
-

COSTOS

COSTO POR PERSONA EN BASE DOBLE: USD 13.580

SUPLEMENTO EN BASE SINGLE: USD 2.880

CONDICIONES GENERALES

Todos los precios y servicios indicados en nuestros itinerarios y/o publicaciones están sujetos a modificaciones sin necesidad de previo aviso cuando se produzca una alteración en los servicios, y/o modificaciones en los costos.

Para realizar la reserva, se deberá efectuar el pago del importe de la seña correspondiente al viaje solicitado, dentro de los siete días posteriores a la confirmación de la misma. Si en el plazo indicado, no hemos recibido la seña, automáticamente se dará de baja la reserva, quedando sujeta a disponibilidad al momento de reactivarla.

El pago final de las reservas debe realizarse 45 días antes de la salida, con excepción de algún operador específico, que exija el pago total con anterioridad.

Los gastos de cancelación se regirán de acuerdo al siguiente detalle:

- Desde el momento de la reserva y hasta 180 días previos a la salida se cobrará USD 450
- De 180 a 75 días antes de la salida se cobrará el 30%
- De 75 a 45 días antes de la salida se cobrará el 75%
- Dentro de los 45 días antes de la salida se cobrará el 90% (reembolso 10%)

Batista Viajes no se responsabiliza de la selección de asientos en los vuelos (ya sean domésticos o internacionales), esto depende exclusivamente de las compañías aéreas. Sí podemos realizar el requerimiento con la preferencia de cada pasajero, pero no podemos garantizarlo.

Es responsabilidad del pasajero contar con los pasaportes o documentos de migración requeridos por las autoridades del país de origen, destino o tránsito, tales como visas, permisos sanitarios, etc.; como así también es responsabilidad de la agencia de viajes informar de los requerimientos y restricciones de cada país al respecto.

Batista Viajes no aceptará ninguna responsabilidad por el deterioro de maletas ya sea durante los trayectos aéreos, terrestres o en cada hotel. Los paseos y comidas incluidas en el presente itinerario pueden ser realizadas en diferentes días a los previstos en el itinerario, siempre que esto no desmejore la calidad y/o cantidad de servicios ofrecidos.

Las opciones de menú incluidas son variadas de acuerdo a una selección realizada, considerando las preferencias de nuestros clientes y las costumbres y tradiciones de cada destino. Ante restricciones de salud al respecto, se ofrece una alternativa de “comida de dieta” de elaboración sencilla y basada esencialmente en verduras y frutas.

En caso de sufrir algún tipo de alergia en particular, se deberá notificar detalladamente por escrito, con al menos 21 días de antelación al comienzo del viaje.

Septiembre 2025

Vietnam y Camboya 2026

Extensión Bangkok

Salida: 18 de marzo Duración: 4 días



ITINERARIO

MIÉRCOLES 18 DE MARZO: LLEGADA A BANGKOK

Vuelo desde Siem Reap a Bangkok. Llegada al aeropuerto, recepción y traslado al hotel. Por la tarde, dispondremos de un guía y vehículo privado para explorar los centros comerciales de Bangkok o recorrer sus calles nocturnas llenas de vida.

JUEVES 19 DE MARZO: BANGKOK

Desayuno. Visita panorámica por algunas de las zonas más representativas de Bangkok, descubriendo el corazón espiritual, cultural y real de la capital tailandesa. Nuestra primera parada será el Wat Pho, también conocido como el Templo del Buda Reclinado, considerado el templo más antiguo y grande de Bangkok. Continuamos hacia el Gran Palacio Real, una joya arquitectónica construida por el rey Rama I a fines del siglo XVIII. En su interior se encuentra el Wat Phra Kaew, el Templo del Buda Esmeralda, considerado el santuario budista más importante de Tailandia, donde se custodia la venerada estatua tallada en jade que representa a Buda meditando. Almuerzo en un restaurante local. Cruzaremos el río Chao Phraya para llegar al icónico Wat Arun, conocido como el Templo del Amanecer, destacado por su arquitectura de estilo jemer y sus altísimas torres decoradas con porcelana china. Su torre central, o prang, es la más alta de Bangkok y

BATISTA VIAJES

ofrece una vista única del río y la ciudad. El resto de la tarde queda libre para actividades personales.

VIERNES 20 DE MARZO: BANGKOK

Desayuno. Salida temprano por la mañana para visitar el famoso mercado de Mae Klong, conocido popularmente como el “mercado del tren” ya que los puestos de venta están montados directamente sobre las vías del tren. A medida que el tren se aproxima, los vendedores se apresuran a retirar sus productos, y apenas se aleja, los comerciantes restablecen sus puestos en cuestión de segundos. Esta escena se repite varias veces al día y es uno de los espectáculos más sorprendentes de la vida cotidiana tailandesa.

Continuamos hacia el mercado flotante de Damnoen Saduak, uno de los más conocidos del país. Allí disfrutaremos de un paseo en bote de cola larga a través de sus estrechos canales, observando cómo los vendedores locales ofrecen frutas, verduras, flores y artesanías desde pequeñas embarcaciones tradicionales. Es una experiencia única para apreciar el estilo de vida tradicional tailandés. Regreso a Bangkok y resto de la tarde libre.

SÁBADO 21 DE MARZO: BANGKOK

Desayuno. A la hora oportuna nos pasan a buscar para trasladar al aeropuerto.

INCLUYE

- Alojamiento en el HOTEL PENÍNSULA en habitación Superior.
- Vuelos entre Siem Reap / Bangkok
- Guía de habla hispana.
- Traslados, entradas y paseos descritos en el itinerario.

COSTOS

COSTO POR PERSONA EN BASE DOBLE: USD 1.850

SUPLEMENTO EN BASE SINGLE: USD 660

Vietnam y Camboya 2026

Extensión Phuket

Salida: 21 de marzo Duración: 4 días



ITINERARIO

SÁBADO 21 DE MARZO: PHUKET

Desayuno. A la hora oportuna, traslado al aeropuerto para tomar nuestro vuelo a Phuket. A la llegada, recepción y traslado al hotel. Resto del día libre para disfrutar de la playa.

DOMINGO 22 DE MARZO: PHUKET

Desayuno. Día libre para disfrutar de la playa, el mar y las actividades de este lugar descontracturado.

LUNES 23 DE MARZO: PHUKET

Desayuno. Día libre para disfrutar de la playa, el mar y las actividades de este lugar descontracturado.

MARTES 24 DE MARZO: SALIDA DE PHUKET

Desayuno. A la hora oportuna, traslado al aeropuerto para tomar nuestro vuelo de salida. Fin de nuestros servicios.

INCLUYE

- Alojamiento en Hotelería de lujo.
- Vuelos entre Bangkok / Phuket
- Guía de habla hispana.
- Traslados.

COSTOS

COSTO POR PERSONA EN BASE DOBLE: USD 1.370

SUPLEMENTO EN BASE SINGLE: USD 715
